



Regresa tras “pausa” en la relación bilateral.

“Vamos muy bien como primeros socios del mundo”: Ken Salazar

En su regreso a Palacio Nacional, el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, destacó que va muy bien la relación comercial entre México y su país, previo al CEO Dialogue, la cumbre de alto nivel entre empresarios mexicanos y estadounidenses que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum. A su llegada al recinto —donde se lleva a ca-

bo dicha reunión—, el diplomático no quiso responder a cuestionamientos sobre su postura acerca de la reforma al Poder Judicial, después de que en agosto afirmó que representaba un riesgo para la democracia en México. “Miren, la relación como lo hablo con Francisco Cervantes y con el US Chambers, es una relación de integración de Amé-

rica del Norte, es el tema de hoy y la realidad es que vamos muy bien como los primeros socios del mundo, y es una alegría para mí estar aquí con el equipo de la doctora Claudia Sheinbaum. “Yo venía al Palacio muchísimas veces, es un lugar muy especial, muy espiritual”, expuso. Ken Salazar también elogió al gabinete de la Presidenta.